Was passiert, wenn sich **SPIRITUELLES** und **DIGITALES** begegnen, die auf den ersten Blick eher miteinander fremdeln? Beide haben ihre eigene Quelle und Geschichte. Zwischen ihnen liegen ca. 70.000 Jahre. Vor knapp einhundert Jahren hat nun auch das Digitale die Bühne der Moderne betreten.

Mit dem 21. Jahrhundert wurde aus dem Neben- ein Miteinander von Spirituellem und Digitalem. Spirituelle Digitalität **UND** digitale Spiritualität gewinnen neue Lebensräume. Sie stehen für eine Kultur und erweisen sich als treibende Kräfte des gesellschaftlichen Lebens.

Wie wurde ein derartiges Zusammengehen möglich? Was bedeutet das Aufeinandertreffen von Spiritualität und Digitalität für Mensch, Technik und Gesellschaft? Welche neuerlichen Kräfte werden freigesetzt?

DIE ZENTRALE THESE DES BUCHES IST:

Spirituelles und Digitales sind für den Menschen essenziell. Die Entwicklung der Künstlichen Intelligenz bedarf des Gebotes einer bewusst zu gestaltenden Kultur des Spirituellen. Das sozialkritische und zugleich mutmachende Buch beschreibt im **ERSTEN TEIL** den Weltenwandel, erzählt die Erfolgsgeschichte erwachenden Denkens, zeigt die Qualitäten und Entwicklungen des Bewusstsein sowie der Intelligenz des Menschen auf. Es wird die Technikentwicklung in der Geschichte der Gesellschaft bis zur Digitalisierung nachgezeichnet.



HANS-JÜRGEN STÖHR

SPIRITUALITÄT DIGITALISIERUNG DIGITALITÄT



DIGITALITÄI

DIGITALISIERUNG